

# 指導部通信

No.6

令和5年 9月28日

丸岡南中学校生徒指導部

## ◇さわやかな学校生活を!!

最近、日が暮れるのがとても早くなりました。登下校の際は、安全に気をつけて帰宅してほしいと願っています。今後は、学校祭で得られたあのすばらしい成果が、今後につながる大きなエネルギーとなってほしいものです。

## ◇服装等について

残暑が続いている一方、これからの季節は秋も深まり、一段と寒さが増してきます。そこで、10月いっぱいまでを冬服の移行期間としますので、適度な体温調節を心がけてください。

- 更衣移行期間 10月2日(月)～31日(火)
- 完全更衣 11月1日(水)～



※体操服およびスクエアTシャツの着こなしについて

学校祭が終了するまでは「熱中症対策」として、シャツを外に出したままで活動することを認めています。10月に入ってからも、しばらくの間は30℃近い気温が予想されるため、10月6日(金)まで許可します。許可する活動は、体育授業および部活動です。

## ◇秋の交通安全県民運動について

●期間：9月20日(水)～30日(土) ●交通事故死ゼロを目指す日：9月30日(土)

県より「交通死亡事故多発警報」が発令されました。坂井市内におきましても、登校中に信号機および横断歩道が設置された交差点で交通事故が発生しております。

先日、本校教員が交差点の街頭において交通安全指導をしていたところ、本校生徒が一旦停止せず、道路をとび出す場面が見られました。学校では、安全な登下校を心掛けるように指導していますが、各家庭におかれましても、登下校および家庭生活の場面で、同じように交通ルールを守るように伝えてください。

- ① 交差点や横断歩道を渡る時は、一旦停止し、左右確認する。
- ② 夜間や悪天候の外出はひかえる。
- ③ 自転車乗用中は、ヘルメットを着用する。

～一言メモより～

### クマの出没注意！

今年度は、クマの大量出没となった令和元年と同様に、木の実等の作柄の不良が予想されるそうです。そのため、冬眠に向けて民家やその周辺にエサを求めて大量に出没する恐れがあり、警戒が必要とのことです。登下校、部活動の校外移動等の際に、クマの出没に十分気をつけるようにしてください。

クマを目撃した場合は、学校や警察等の関係機関までお知らせください。

本件担当  
丸岡南中学校 坪田・上村  
TEL 0776-67-7722